## Réflexions sur Exode 3: 14

Quand Dieu parle de Lui-même relativement à son peuple d'Israël, Il se nomme: JE SUIS. Il ne dit pas: Je suis leur lumière, leur vie, leur guide, leur force ou leur retraite; Mais seulement: JE SUIS. Il ne met, pour ainsi dire, que le commencement de sa signature, avec un blanc que son peuple peut remplir comme il lui plaît, pourvu que ce soit pour son bien. C'est comme si Dieu disait: Etes-vous faibles? JE SUIS la Force. Etes-vous affligés? JE SUIS la Consolation. Etes-vous pauvres? JE SUIS la Richesse. Etes-vous malades? JE SUIS la Santé. Etes-vous mourant? JE SUIS la Vie. N'avez-vous rien? JE SUIS Tout. JE SUIS Justice et Miséricorde; JE SUIS Grâce et Bonté; JE SUIS la Gloire, la Beauté, la Sainteté, la Perfection, l'Eternité, JEHOVAH; — JE SUIS Tout ce qui est convenable à votre nature. Tout ce qui peut répondre à vos diverses positions. Tout ce qui est bon et nécessaire pour vous rendre heureux, — JE LE suis. Ainsi, en un mot, Dieu se présente ici à nous, comme l'ensemble de tous les biens et il nous laisse le soin de nous en faire l'application, selon nos divers besoins, nos capacités, nos désirs, en se nommant seulement d'une manière générale: JE SUIS.